

**Grupo Covadonga**

# El judo, de estreno

La sección más joven del club gijonés, con apenas un mes de vida, debuta este fin de semana en un torneo en Pola de Lena

J. J.  
GIJÓN

Este fin de semana se producirá el debut en competición de los componentes de la sección más nueva del Grupo Covadonga, el judo. Será en Pola de Lena en el Torneo de La Flor, una competición en la que estarán presente una treintena de grupistas, los más pequeños de esta joven sección.

El judo, un deporte olímpico, no contaba con sección en el club gijonés lo que no dejaba de ser un hecho un tanto raro. Por ese motivo, hace un par de años la directiva grupista se reunió con Jairo Rodríguez, que pocos meses antes había dejado de coordinar la sección de lucha de la que fue un destacado practicante para proponerle que la implantación de este deporte en el club. Jairo aceptó pero pidió un tiempo para reciclarse en la práctica del judo y tras hacerlo el Grupo ofertó un primer cursillo de verano que tuvo mucho éxito.

Con el verano acabado se mantuvo el cursillo que cada vez contaba con mayor número de inscritos por lo que se fue aumentando la oferta hasta la actual con cuatro cursillos y alrededor de 70 practicantes entre los 3 y los 15 años. El objetivo de la nueva sección es la de continuar con la filosofía habitual del club esto es trabajar con la cantera y que los niños y niñas vayan progresando.

En estos momentos hay cuatro grupos, el denominado "chupetines" con los más pequeños de 3 a 5 años, que suman 25. Luego los otros tres en función de sus edades. Entre los más pequeños la proporción de niños y niñas es similar pero en el resto son más numerosos los chicos que la chicas, algo que sucede en la mayoría de de-



Jairo Rodríguez, junto a los pequeños judokas del Grupo Covadonga. | MARCOS LEÓN

portes. En la actualidad todos los cursillos están completos así que los interesados tienen que esperar que se produzca una baja para poder entrar.

La intención del club es que para el comienzo del próximo curso, septiembre u octubre ya se cuente además de con los cursillos con una escuela de la que formarán parte aquellos alumnos más aventajados y entre los que se irán formando los distintos equipos de competición. También se está estu-

diando la posibilidad de poner en marcha un curso de iniciación para adultos.

En vista del cada vez mayor número de participantes en los cursillos un grupo de padres de los niños inscritos se interesaron por los requisitos exigidos por el club para la aprobación de una sección y fueron cumpliendo todos ellos. Al final la propuesta de creación de la sección de judo fue sometida a la aprobación de la asamblea celebrada en pasado 19 de marzo y

ahora, apenas un mes después participan en la primera competición. En ella el Grupo contará con 30 representantes que son los nacidos entre los años 2005 y 2010.

Si la de este fin de semana es la primera competición previamente el Grupo organizó un par de festivales en las fechas navideñas que resultaron un éxito y que dieron argumentos para que ahora el judo sea una sección más dentro de la amplia oferta del club gijonés.

## Buenos resultados del piragüismo en Colindres

Los equipos infantil, cadete y juvenil de piragüismo del Grupo tuvieron una destacada actuación en la XVII Travesía Nacional Memorial Goribar en Colindres (Cantabria) en el que lograron tres medallas de oro, dos de plata y dos de bronce. Los oros fueron para Laura Cabás y Celia Remis en K-2 sub-23, para Pablo Caballero y Fernando Rubio en C-2 senior y para Yaroslav Oleg Shelestenko y Alberto Morilla en C-2 cadete. Las platas las consiguieron Nel Sánchez en K-2 infantil y Paula Paredes también en K-1 infantil. Por último los bronce fueron para Diego Infesta en K-1 infantil y para Óscar González y Alejandro Herrero en K-2 juvenil.

## Carriles, juez en el Europeo de gimnasia

El responsable de la sección de gimnasia masculina y juez internacional Pablo Carriles se encuentra en la localidad de Montpellier como máximo responsable del aparato de paralelas en el Campeonato de Europa. Él es el encargado de establecer las notas de dificultad y ejercerá el control sobre el jurado encargado de puntuar el mismo. Carriles ya ha sido confirmado como uno de los responsables de aparato en los próximos Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

## Doble cita para la natación grupista

Los nadadores más pequeños del club gijonés participan este fin de semana en el III Memorial Adolfo Carbajosa que se disputa en la piscina del Santa Olaya mientras que los mayores lo harán en el III Trofeo de la Sidra que tiene lugar en la piscina olímpica del Grupo.

# Villaldea sigue en el cuerpo técnico de la selección española

J. J.  
GIJÓN

El responsable de la sección de balonmano y entrenador del primer equipo Chechu Villaldea volverá a formar parte del cuadro técnico de la selección nacional de cara al preuropeo que se disputará a lo largo del presente año.

El seleccionador nacional Manolo Cadenas mantiene su confianza en el gijonés. Los dos primeros compromisos de la selección serán los días 29 de abril y 3 de mayo contra Alemania. El primero encuentro será en la localidad de Mannheim y el segundo en León.

En esta selección Chechu Villaldea no será el único gijonés ya que también estará el capitán Raúl Entreríos y el central Carlos Ruesga, actualmente en las filas del Veszprem, y que vuelve a una convocatoria tras no haber estado en el último Campeonato del Mundo.

Villaldea forma parte del equipo técnico que encabeza Manolo Cadenas que ha confiado en el grupista desde el primer momento y ya estuvieron juntos en el Campeonato del Mundo de Qatar y ahora otra vez juntos afrontan el nuevo reto de clasificar a España para la próxima edición del Campeonato de Europa.



Villaldea, a la derecha, junto al seleccionador nacional Manolo Cadenas. | NACHO OREJAS